



# 切磋琢磨

豊田市立井郷中学校  
令和4年 6月13日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

## 中間テストが終わり、夏に向かっていく季節です。

6月9日・10日の中間テストを終え、土日から部活動も再開しています。1年生も本入部となってきます。運動部は、6月25日から始まる夏の大会（3年生にとって最後の大会となる中学校総合体育大会）に向けて練習に取り組んでいきます。その間に、14日（火）から3年生は修学旅行へ、15日（水）から2年生は職場体験へと学年の大きな行事があります。ここでしかできない貴重な体験をして学んでほしいと思います。引き続き、感染対策にも気を付けながら、暑さによる熱中症の予防も忘れずに学習活動に取り組んでいきます。

本日、多くの文書を配布しています。ご確認ください。

- 三者懇談会（原則7月25日～29日）のご案内と学級調整の文書・・・担任の出張等で制限あり
- 中学校総合体育大会のご案内・・・大会会場や日時、観戦の条件（人数など）
- 豊田市学校メール（部活動）への登録のお願い・・・雨天時延期の連絡など各部活で配信
- 猛暑における部活動（運動部）への対応について・・・市内中学校統一して判断

## 自分の夢を見つけ、進路の実現に向けて。



5月17日進路説明会・修学旅行説明会

6月6日公立高等学校説明会

この説明会から1か月ほどがたちます。3年生で「進路」を決める1年間をどう過ごしていくか。年間の見通しがもてるように説明をしました。そして、6月に入り、公立高校3校の説明会も開催しました。（豊田、猿投農林、豊田北）令和5年度入学選抜から、公立の入試日が早くなり（2月22日、昨年まで3月卒業式後）、1回で2校の判定をするように変更されました。それにともない、私立学校、専修学校などの入試日も早くなり、中学校の定期テスト日程も変更しています。年間計画が、昨年までと違っています。早めの準備をしていきましょう。

進路を考えながら自分を見つめなおすとともに、より一層自分を成長させましょう。一日一日無駄にすることなく、過ごしましょう。「今のがんばりが未来の“自分”をつくる」「入学後や高校卒業後の進路まで見通しがもてるよう、進学先等の情報を集めよう」（進路説明会より）



5月19日生徒総会

図書室から生徒会執行部、各委員長が計画を伝えました。

オンラインで各教室へ配信しました。感染対策を考えての活動となりました。堂々とした提案と真剣に聞く態度が立派です。



令和4年度 井郷中学校だより

## 活用・自律・行動規範が大切です。



### 5月24日 2年生の保健集会「サイバー犯罪防止と薬物乱用防止」

インターネットや携帯電話機能などを使うと、便利なこともあります。ただ、誰もが世界とつながる可能性と危険性があることを知り、正しく使わなければなりません。以下の五つの約束をしっかりと守って使います。①人を傷つけない、②自分の情報を教えない、③インターネットで知り合った人と会わない、④人のPWなどを勝手に使わない、⑤困ったことが起きたらすぐの大人に相談する。 ★自律できない守れない人は使いません！

## 学校訪問で、学びの姿をほめられました。



### 5月30日学校訪問 豊田市教育委員会から4名の方が来校する学校訪問がありました。

訪問された方々から「井郷中学校の生徒は、落ち着いた雰囲気で生活していますね。」「誰もが授業の課題に向きあって取り組んでいるところがすばらしいです。」「中学生らしいダイナミックな対話や問い合わせがあり、学びが深まっていく様子がわかりました。」と褒められました。

また、活動の途中で追加の指示を出してしまった場面や授業の目標に対してのゴールの姿をどう評価するかが、漠然と終わってしまう場面があったと助言されました。今後の研修やリフレクション（内省）をし、改善していきます。今後も、よりよい授業づくり、子どもの成長につながる指導力向上に努めます。

## 日々、いろいろな取組・活動をし、活躍・がんばりが見られます。

### 5月30日～6月17日教育実習 実習生3名が、井郷中生とともに学んでいます。



### 5月30日～6月3日交通安全立哨活動と挨拶運動

父母教師会主催で、1週間それぞれの家の近くや学校の周りで立哨をしていただきました。ありがとうございました。保護者の活動で子どもたちに「井郷愛」が伝わります。



### 日々のボランティア【挨拶運動・清掃】

